

# *Avanza cosecha de café en Santiago de Cuba*

---



Santiago de Cuba, 5 de sep (RHC) Los trabajadores cafetaleros de la provincia de Santiago de Cuba aspiran a alcanzar casi 4 mil 200 toneladas del grano en la presente cosecha, para la cual el mes de septiembre resulta crucial.

Los intensos calores, las lluvias y las incidencias de un fuerte sol representan factores que, por estos días, favorecen una anticipada maduración de las plantaciones, a pesar de ciertos pendientes durante la compleja fase de preparación.

Sobresalen Songo-La Maya, que pretende completar las 560 toneladas del grano, y el municipio de San Luis que incrementará su recolección en un 20 por ciento, con respecto a la temporada precedente.

Los campesinos de ese territorio oriental producen el 80 por ciento del café nacional y cubren más de 5 mil hectáreas dedicadas a ese cultivo; el mes de septiembre resulta uno de los más comprometidos con la actual campaña. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



**Radio Habana Cuba**